



2010年2月14日

カブ隊集会「火起こし・はんごう」



カブ隊はベンチャー隊長をインストラクターに迎え、かまどの作り方やはんごう、その他に竹を利用したごはんの炊き方を教えてもらいました。まずは、かまどの作り方。

かまどは今まで何回か作って火起こしもやってきましたが、その時にどちらから風が吹いているかを調べて、その風の方向に風穴を作ったほうがよいなど、知らなかったことが多かったので勉強になりました。前日雨が降り地面が湿っていて、大丈夫かなと思いましたが、かまどに湿気取りの為の新聞紙を敷き、枯れ枝といつもの新聞紙・・・ではなくちぎった牛乳パック（油分があるのでよく燃える）に火をつけたので、無事点火出来ました。

そこでスカウト達ははんごうで米をとぎ、以前に教えてもらった指関節2個分の水加減にあわせK隊長に火にかけてもらいました。



しばらくするとふっくらおいしいごはんのできあがり。スカウト達でおにぎりにして食べました。



ボーイ隊は野外料理「バウムクーヘンを作ろう！」

カブ隊ははんごうでご飯を炊いていたので、ボーイ隊は隣でバウムクーヘンを作りました。材料は・小麦粉1kg・砂糖500g・卵10個・牛乳500ml・ベーキングパウダー小袋5つ・バター少々・塩少々。生地を作る人、かまどを作る人、マキ集めをする人と手分けをして、準備を進めていきました。かまどに火がついたところで竹にバウムクーヘンの生地をかけて、たき火で焼きます。生地がやわらかくて苦戦したけど、



しばらくするとだんだん加減がわかってきて、いい色に焼けてきました。



完成!!

ふんわりとしておいしそうなバウムクーヘンができあがりしました。半分はカブさんにおすそ分けして、あとはボーイのみんなで食べました。



集会の集合写真

2010年2月21日

特別隊集会 スケート訓練

ビーバー隊・カブ隊・ボーイ隊合同のハイキングということで神奈川スケートリンクへスケート訓練に行きました。



初めて滑るスカウトも、初心者リンクで練習して上手に滑れるようになりました。

2010年3月7日

特別隊集会 合同ハイキング(本所防災館)
ビーバー隊・カブ隊・ボーイ隊合同で東京都墨田区にある本所防災館へ行きました。建物4階にある防災シアターで地震をテーマにした映画を観た後、暴風雨体験・煙体験・地震体験・消化体験をしました。

【スカウトの反省・感想】(原文のまま)

- ・けむりが楽しかったです。(ビーバー隊YY)
- ・えいがかんで音が大きかったけれどじしんのしんどうがいすにきました。楽しかったです。(カブ隊KW)
- ・ちょっとだめだった所は、じしんの体験の時、「もっとやりたーい!」と言って思えば、ほんとうに、じしんがおきたら、大変なのに...と思いました。でも色々分って楽しい勉強になりました。(カブ隊MN)
- ・わたしはけむりの中をとおっていく体験が楽しかったです。あと、なにかあった時に、電話でちゃんとつたえられるように練習する機械がちょっとふざけちゃったのでこんどきた時はちゃんとやりたいです。(カブ隊AO)
- ・たのしかった。けむりの時に楽しかった(カブ隊ZO)
- ・今日はわりと人数が少なく、行動もいい感じでした(?)一番楽しかったことは、119番通ほうです。勉強にもなりよかったです。けむりでは、ボーイ、カブにわかれ、カブにIさんがくわわりました。今日は勉強になってよかったです。(ボーイ隊YN)
- ・はじめて消火体験ができてよかった。去年の4年はできなかったのに今年はリーダーがつけばできてくれた。今日いっぱい勉強して少しは防災ちしきはついたと思う。(ボーイ隊TE)
- ・反省は、本館の中で(5かい以外で)おちゃを飲んでしまったことです。ぼくが、一番楽しかったことは、けむりの体けんです。(ボーイ隊SW)
- ・今回消火体験ができてうれしかったです。初めてやったのに火が消えてうれしかったです。防災館の5階以外で水を飲もうとしたのが反省です。電話など、いろいろな勉強ができてうれしかったです。しょう来やくだつと思います。(ボーイ隊SA)
- ・初めて消火体験ができてうれしかったです。あと暴風雨の体験もできてよかったし案内の人とも帰りに話してすごくおもしろかったです。あと、電話するのも勉強になってよかったです。(ボーイ隊TI)
- ・暴風雨が一番おもしろかったです。あと、けむり体験と地しん体験がおもしろかったです(ボーイ隊N)
- ・ぼくの知らないことをたくさん知ることができてよかったです。火事の知識などもたくさん覚えられてよかったです。いい勉強になりました。(ボーイ隊KK)

48団



2010年3月14日

たま学びのフェア奉仕(カレーの食べ比べ)
ボーイ隊はここ数年、恒例となっている「たま学びのフェア」の「カレーの食べ比べ」のコーナーの奉仕をしました。「たま学びのフェア」とは川崎市多摩市民館で毎年行なわれているイベントです。



会場になる場所に机や椅子を運んで準備をしたり、料理もゆで卵の殻むき、そうめんの小分けなどいろいろなお手伝いをして、ボーイスカウトの宣伝をさせてもらいました。

カブ隊自転車講習会・サイクリング

同じ日、カブ隊は集会場で自転車講習会をしました。



道路標識などについて勉強しています。



自転車の点検・空気を入れ、油をさし、ブレーキのチェック



自転車講習会の後は、みんなで生田緑地へサイクリングにかけました。